子どもたちの「いのち」をまもろう! 柴山文科大臣の「教育勅語」発言の撤回と辞任を求める 宗教者共同声明へのご賛同のお願い

去る10月2日、柴山昌彦文部科学大臣は大臣就任の記者会見で、「『教育勅語』 は現代的にアレンジした形で今の道徳などに使えるという意味で普遍性を持っているという部分があり、検討に値する」という発言をして、わたしたちを驚愕させました。

かけがえのない「いのち」を子どもたちに投げ出すように強要した「教育 勅語」を復活させようとする、このたびの柴山文科大臣の発言を決して許さ れません。

私たち宗教者は、柴山昌彦文部科学大臣の「教育勅語」発言の撤回と辞任 を求める共同声明(別紙)を公表すると共に、内閣府へも要請しました。宗教 者共同声明へのご賛同をお願い申し上げます。

2018年10月19日

別紙の宗教者共同声明に賛同します。

氏 名	宗派・教派

送り先 平和をつくり出す宗教者ネット事務局 Fax:03-3461-9367 E-Mail:ngh10948@nifty.com

〒150-0045 東京都渋谷区神泉町8-7 日本山妙法寺内

※「平和を実現するキリスト者ネット」「日本カトリック正義と平和協議会」「宗教者九条の和」のHP、「平和をつくり出す宗教者ネット」のFBに賛同人の人数のみを掲載します。